
Протокол № 1 

Попечительский  совет 

КГКП «Костанайский политехнический высший колледж» 

 

г.Костанай                                                                                     16 сентября 2017 г 

 

 

Председательствовал:                     Даниленко Олег Владимирович, генеральный 

директор ТОО «Агрофирма Диевская » 

Присутствовали члены Попечительского совета: 

1.Ахметова Гульмира Аскаровна  

2.Микетка Александр Романович 

3. Маслов Андрей Иванович 

4. Сергеев Анатолий Константинович   

5. Яковенко Сергей Владимирович 

 

Приглашенные: 

1. Дощанова Алма Иргибаевна- депутат Костанайского областного 

маслихата, директор КГКП «Костанайский политехнический высший  

колледж» 

2. Синько Олеся Викторовна-зам. директра по научно-методической работе 

КГКП «Костанайский политехнический высший  колледж» 

3. Бутнараш Ольга Леонидовна зам. директра по учебно-производственной  

работе КГКП «Костанайский политехнический высший  колледж» 

 

Повестка дня 

1. Основные задачи дуального обучения на примере АО «Баян-Сулу»  

Садыков Тимур Мейрханович, 
Председатель Правления – 

Президент АО «Баян-Сулу» 

2. Обсуждение и утверждение плана работы на 2017 -2018  учебный год 
Члены попечительского совета 

 

Председатель: Даниленко О.В.  Общественность сегодня очень активно 

обсуждает очередное послание Главы государства, где четко определены 

приоритеты модернизации дальнейшего развития технического образования. 

Главный акцент Глава государства уделяет дуальному обучению. 

У нашей молодѐжи стартовая позиция и от того насколько они будут 

правильно и профессионально информированы, они получат именно те знания, 

которые придя на работу до получения диплома во время практики попадут на 

ведущие предприятия. Это очень важно. Об этом сегодня и хотели поговорить. 

Хорошим партнером является «Баян Сулу».  

 



Выступили: Садыков Тимур Мейрханович 

Высказал мнение, что именно работодатель может дополнить 

содержанием саму систему дуального обучения. 

Нами был приглашен профессор из Германии, университет в котором он 

работает является основоположником дуального обучения в Германии. Он 

готов привезти эту модель для изучения, а потом мы уже с учетом наших 

особенностей разработаем нашу национальную систему дуального обучения. 

Поэтому очень хотелось бы пригласить вас к диалогу. 

Мы понимаем, что подготовка кадров и дуального обучения имеет 

особую актуальность. Наше предприятие АО «Баян Сулу» в этой области с 

КГКП «Костанайский политехнический колледж», является можно сказать 

новатором, и работу в данном направлении отметил сам Глава государства. 

Сегодня очень большой вопрос — это кадровая политика и сегодня я готов 

подписать меморандум на целевую подготовку и участвовать через 

индустриальный совет и поддержать участие в обучении студентов по дуальной 

системе образования согласно учебному плану. Предложил создать с 

колледжем пилотный проект по реализации дуального обучения. 

Выступили: Сергеев Анатолий Константинович   
На производстве работаю давно.  В лабораториях сталкиваюсь с 

выпускниками колледжа. На элеваторах и мельницах в первую очередь 

встречаю лаборантов-все ваши выпускники. Все они специалисты с большой 

буквы. Спасибо вам за то, что вы выпускаете таких специалистов: хороших, 

толковых, грамотных. 

Увеличение объемов продукции производства в первую очередь зависит от вас, 

каких вы подготовите специалистов, так и мы будем работать на производстве. 

Надежда на вас, что к нам придут квалифицированные выпускники. Спасибо 

вам за труд, колледж очень хороший. Мы вас всегда поддержим. 

 

Выступили: Яковенко Сергей Владимирович, который отметил, что 

изменение в рабочих планах в соответствии  с программами  дуального 

обучения, 30% теории и 70% практики, поможет будущим специалистам 

получить больше практических знаний и навыков. 

Все, что вы делаете- это идет во благо колледжа, повышения авторитета. 

Ваш колледж один из немногих колледжей, который не погнался за велением 

времени. Вы сохранили свой профиль, немного расширились, идете в ногу со 

временем и готовите востребованных специалистов. На них спрос. Пожелаю 

вам успехов. 

 

Решили: 

 

1. Утвердить план работы попечительского совета на 2017-2018 гг 

                                   Срок  исполнения;  в течение года 

                                  . 

 



2. Участвовать в практическом внедрении дуального обучения  через 

предоставление  базы практик, стажировок преподавателей специальных 

дисциплин, трудоустройство. 

                                   Срок  исполнения;  в течение года 

 

3.        Разработать пилотный проект реализации дуального обучения на базе 

АО «Баян Сулу» и Костанайского политехнического высшего колледжа. 

                                                                Срок  исполнения;  декабрь 

 

 

 

Председатель  

Попечительского совета                                                                      

 

 

 
 

 

Секретарь  

Попечительского совета    

                                                   

    

 


